

Die Fa. Gartenservice Andreas Perner hat 2005 zum ersten Mal unseren ca. 1000 m² großen Garten auf „Vordermann gebracht“. Dies bedeutet bei uns im wesentlichen den Rückschnitt unserer Bäume und Sträucher, Ziergehölze ebenso wie Obstgehölze. Wir waren von der professionellen und effizienten Arbeit so angetan, daß wir in den darauffolgenden Jahren jedes Jahr die Fa. Perner mit diesen Arbeiten beauftragt haben und wir werden es in diesem Spätherbst wieder tun.

Wir haben Gartenservice Andreas Perner zahlreichen Freunden und Bekannten empfohlen und haben auch hier nur positives Feedback bekommen.

So möchten wir auch auf diesem Wege unsere vollste Zufriedenheit mit Gartenservice Andreas Perner zum Ausdruck bringen.



September 2009
Martina und Ulrich Riebeling
Schifferstadt